



04.12.2013 - 09:05 Uhr

Journée des volontaires: merci, danke, grazie!

Bern (ots) -

Chaque année, quelque 72 500 bénévoles de la Croix-Rouge suisse (CRS) four-issent plus de 2 millions d'heures à titre gracieux. Sans cet engagement, d'innombrables prestations en faveur de personnes défavorisées et démunies en Suisse seraient inconcevables. Aussi la CRS saisit-elle l'occasion de la Journée internationale des volontaires, le 5 décembre, pour remercier tous ceux qui oeuvrent en son nom.

Dans les associations cantonales comme dans les organisations de sauvetage de la Croix-Rouge (SSS, ASS, SSTS, REDOG), des bénévoles donnent de leur temps libre pour une bonne cause. De nombreuses prestations ne pourraient être fournies sans leur concours: il suffit de penser au service de visite et d'accompagnement de diverses associations cantonales Croix-Rouge, au travail de prévention des accidents en milieu aquatique réalisé par la Société Suisse de Sauvetage (SSS), ou encore aux premiers secours prodigués par les samaritains lors de diverses manifestations.

Sur la base d'un tarif horaire moyen de 30 CHF, les heures ainsi fournies équivalent à plus de 60 millions de CHF. Un travail qui profite non seulement aux bénéficiaires des prestations, mais également aux bénévoles eux-mêmes. «Mon engagement me permet de passer beaucoup de temps avec mon chien tout en portant secours à des personnes en détresse», commente Matthias Gerber, actif au sein de REDOG, la Société suisse pour chiens de recherche et de sauvetage. Aider son prochain est source de plaisir et d'expériences enrichissantes. L'engagement bénévole permet notamment d'acquérir de nouvelles compétences et de lier des amitiés. Bénévole à la Société Suisse des Troupes Sanitaires (SSTS), Tina Hasler en est convaincue: «Je m'engage bénévolement car j'aime apporter mon aide à ceux qui en ont besoin. A la SSTS, je rencontre régulièrement d'autres personnes. Jeunes et moins jeunes travaillent main dans la main et nous apprenons beaucoup les uns des autres.»

Les associations cantonales et les organisations de sauvetage de la Croix-Rouge offrent une large palette de possibilités d'intervention. Josephine Flüeler est active au sein de l'association cantonale argovienne. «Les champs d'intervention de la Croix-Rouge sont multiples et variés. Grâce à elle, je côtoie de nombreuses personnes, ce qui m'apprend et m'apporte beaucoup.» Pour plus d'informations: www.redcross.ch/benevoles ou www.redcross.ch/youth

Contact:

Beat Wagner, chef du Service de communication CRS
031 387 74 98 / 076 372 41 84 / beat.wagner@redcross.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002289/100748245> abgerufen werden.